

Гуманитарный проект “Мобильная библиотека”



1. Наименование проекта: Мобильная библиотека	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: ГУК «Дятловская районная библиотека»,	
4. Цели проекта: Обеспечение книгой через внестационарную форму обслуживания (с помощью библиобуса) жителей отдаленных населенных пунктов района не имеющие стационарные библиотеки	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: -Приобрести художественную литературу для читателей библиобуса с проведением торгов. -Качественно повысить уровень информационной грамотности жителей отдаленных населенных пунктов. -Участие библиотеки как социально-культурного института в приобщении населения к книге и чтению. -Повысить положительный имидж библиотеки с помощью внестационарного обслуживания населения книгой.	
6. Целевая группа: Сельское население Дятловского района разного возраста в зоне обслуживания библиобуса	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Приобретение художественной литература для читателей библиобуса.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 3500 \$	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	3000 \$
Софинансирование	500 \$
8. Место реализации проекта (область/район, город): Дятловский район, зоны обслуживания библиобуса.	
9. Контактное лицо: Крупица Марина Викторовна, библиограф, +375 (1563) 21103, cbslib@grodno-region.by	

Hum
anita
rian
proje
ct «
Mob



ile library»

1. Project title: Accessible environment for development	
2. Project dates: 12 months	
3. Name of the organization-applicant: State cultural institution "Dyatlovsk regional library"	
4. Project goal: Providing a book through a non-stationary service (with the help of a bibliobus) for residents of remote settlements of the district that do not have stationary libraries	
5. Project objectives: -Purchase fiction for readers of the bibliobus with a bidding process. - To qualitatively improve the level of information literacy of residents of remote settlements. -Participation of the library as a socio-cultural institution in familiarizing the population with books and reading. -Increase the positive image of the library through out-of-hospital service of the population with a book.	
6. Beneficiaries: Rural population of the Dyatlovsky district of different ages in the service area of the bibliobus	
7. Brief description of project activities: Purchase of fiction for bibliobus readers.	
8. Amount requested in USD: 3500	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	3000
Co-financing (own contribution)	500
8. Project location (region, town): Dyatlovsky district, service areas of the library bus.	
9. Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address	

Krupitsa Marina Viktorovna, bibliographer, +375 (1563) 21103,
cbslib@grodno-region.by